



---

VOLKSBIBLIOTHEK  
APPENZELL

Geschätzte Vereinsmitglieder

Liebe Nutzerinnen und Nutzer der Volksbibliothek

Erstmals in der bald vierzigjährigen Vereinsgeschichte wurde die Hauptversammlung der VBAI schriftlich durchgeführt. Und somit möchte ich mich auch schriftlich bei Ihnen für die ehrenvolle Wahl zur Vereinspräsidentin bedanken. Danke, dass Sie an der Hauptversammlung teilgenommen haben.

Ganz herzlich gratuliere ich Franz Fässler zur Wahl in den Vorstand. Ich freue mich, dass er im Vorstand als Hofer Hauptmann die Anliegen der Bezirke vertreten wird. Nicht minder herzlich danke ich den Vorstandsfrauen und den Revisoren, die bestätigt wurden und bereit sind, weiterhin Zeit für die Geschicke der Volksbibliothek aufzubringen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit euch allen und mit Lino Pinardi, Leiter der VBAI.

Ausgeschieden ist nun in aller Stille unsere Vereinspräsidentin und frühere Leiterin der Bibliothek Andrea Richle. Sie hat in den letzten gut drei Jahren die VBAI im Doppelmandat wesentlich mitgeprägt. Unter ihrer professionellen Führung ist es gelungen, das Vereinsschiff auf Kurs zu bringen. Alle Vorarbeiten für einen reibungslosen Übergang der Bibliothek zum Kanton sind aufgegleist, Ausleih- und Finanzzahlen zeigen in die richtige Richtung. Ich danke ihr im Namen des Vorstandes, der Vereinsmitglieder und den Angestellten der Bibliothek von ganzem Herzen für ihren überaus grossen Einsatz und wünsche ihr viel Glück für die Zukunft.

Lydia Hörler

Vereinspräsidentin VBAI